

Compte-rendu du conseil d'école du 2eme trimestre de la maternelle A. Geoffre

jeudi 18 mars 2021 (en visioconférence)

Présents :

M. Bellay IEN (excusé)

Enseignantes : Mmes Manzi, Babikian, Voyat, Lemaitre, Cortes, Delzescaux, Fratissier, Comte, Pascal, Chazalon Gautier (directrice).

Mairie : Mme Gautier, M. Vidal et M. Tapie

AIPE : Mme Girot

GPE : Mmes Ruescas, Ramos, Lansac et M. Fantino

Projets pédagogiques :

Intervenante sophrologie : Marianne Durand, psychologue et sophrologue, travaille avec les enfants de toutes les classes (en groupe classe ou demi- classe) sur la gestion des émotions. Cette intervention qui se déroule en salle de motricité, donne aux enfants des techniques pour s'apaiser, canaliser ses émotions. Cette activité qui se déroulera du 1^{er} mars au 8 juin 2021 est financée par les associations de parents d'élèves et la coopérative scolaire.

Intervenants mini-tennis pour les Grandes Sections : du 3 au 15 juin 2021. Organisé par Monsieur Slacik du club tennis de Baillargues, les interventions auront lieu sur le plateau sportif de l'école élémentaire, à raison d'une heure par semaine avec 2 intervenants. Chaque classe bénéficiera d'un cycle de 6 séances, la dernière se déroulera sur le site du tennis club de Baillargues. Cette action est totalement financée par le tennis club.

Carnaval : Le carnaval aura lieu le jeudi 8 avril (ou le 15 en cas de mauvais temps), dans l'enceinte de l'école comme chaque année en respectant les groupes de classes mis en place pour la COVID. Au programme défilé en musique, bataille de confettis puis goûter dans les classes. Le déguisement est libre.

L'AIPE financera boissons et bonbons.

Piscine : La piscine de Saint-Brès est fermée. Les séances sont annulées jusqu'à nouvel ordre, les passages d'agrément pour les parents accompagnateurs n'ont pas pu se faire.

Dernière minute : Reprise de la piscine dès le lundi 29 mars pour la classe de Mme Delzescaux

Photographe : Le photographe était sur l'école jeudi 18 et vendredi 19 mars pour les photos de classe et photos individuelles. Cette année, les parents n'auront pas la pochette avant de passer commande mais sur les bons de commande il y aura un aperçu de la photo individuelle. La photo de groupe sera affichée.

Cette nouvelle procédure évite le gaspillage car les photos ne seront tirées que sur commande. Le photographe est sélectionné par l'école pour la qualité de ses photos et son respect de l'environnement. A noter enseignante et atsem sont masquées sur la photo.

Bilan des projets réalisés :

Journée de Noël : Le spectacle a eu lieu en trois séances dans la salle de motricité. Les enseignantes trouvent que cette configuration est plus adaptée, plus agréable que la salle Claude Plan car les élèves sont plus proches et peuvent interagir. Les élèves ont également pu regarder un dessin animé sur le thème de Noël grâce à l'installation d'un vidéo projecteur par le service informatique de la ville. L'après-midi le père Noël et des lutins directement dans les classes. Cette journée a été très appréciée par les enfants et les enseignantes.

La directrice remercie les associations qui comme chaque année ont répondu présentes pour jouer les personnages clés de cette journée.

La mairie précise que le souci sur le nombre de briquettes de jus a été vite résolu et que l'ensemble des tenues des lutins avait fait l'objet d'une désinfection préalable. Les tâches persistantes sont dues au vécu des tenues. (Le Père Noël avait son propre costume).

Intervenante Danse : Laurence Pages, dont l'intervention l'an dernier avait été stoppée à cause du confinement, est intervenue auprès de toutes les classes pour des ateliers danse. Elle a axé ces ateliers autour des histoires des albums qui ont été proposés par les enseignantes. Des vidéos ont été réalisées pour chaque classe, les enseignantes sont en attente d'une vidéo explicative de l'intervenante pour fournir le tout aux parents.

Médiathèque : Les enseignantes regrettent que la maternelle n'ait toujours pas de créneaux pour se rendre à la médiathèque et que les intervenants informatiques et médiathèque ne puissent animer des séances à l'école (comme c'était le cas pour les PS jusqu'à l'an dernier).

Sandrine Gautier invite les associations de parents d'élèves à adresser un courrier au Maire sans garantir un changement de position pour autant.

⇒ Les associations rédigeront un courrier conjoint signé également par l'équipe pédagogique.

Questions AIPE :

- Le système de ventilation réparé pendant les vacances de la Toussaint est toujours opérationnel, une vérification a eu lieu ce jeudi 18/03/21.

- Organisation de la récréation et accès aux jeux : sur le temps scolaire, les 5 mêmes classes sont toujours ensemble sans barrières. Sur le temps périscolaire (après la cantine), la cour est scindée en 2 et aucune rotation n'est effectuée.

- Défibrillateur installé dans le hall de l'école : le personnel enseignant n'est pas formé à son utilisation (deux maitresses ont été formées au PSC1 dans le cadre de leur formation initiale). L'ensemble du personnel municipal est formé et toutes les ATSEM suivent un recyclage au premiers secours les mercredis 24 et 31/03/21.

- Spectacle / expo de fin d'année : à ce jour, aucune information sur les possibilités au regard du contexte sanitaire.

- Communication auprès des parents de GS sur les inscriptions en CP à faire au plus tôt : communication prévue d'ici la fin de semaine ou début de semaine prochaine dans les cahiers des enfants.

- Actions AIPE à venir : Fournitures du goûter du carnaval (bonbons + boissons) / Loterie de Pâques lancée.

Questions GPE :

- Il n'y a pas de jardin pédagogique de prévu pour utiliser les bacs mis à dispositions dans le petit jardin à l'entrée côté petit bois. La classe de Mme Babikian utilise deux bacs mais indique qu'il est difficile de le maintenir parce que les chats y viennent faire leurs besoins. M. Vidal indique qu'un projet est en train de se mettre en place au service jeunesse et nécessitera certainement l'utilisation de ces bacs. Madame la directrice fait remarquer qu'elle n'en a pas été informée.

La mairie explique qu'un travail de réflexion est actuellement mené sur l'environnement et la valorisation de tous les espaces extérieurs. Il s'agit d'un projet transverse à l'ensemble des services municipaux. La création du potager en fait partie. Il n'y a pas eu de communication jusqu'à présent car la réflexion n'est pas totalement aboutie.

- Fête de l'école : elle aura lieu si cela est possible. Pas de décision sur la présence des parents pour le moment.

- Les tests salivaires ou PCR ne sont pas prévus sur l'école. Si toute fois cela devait se faire, les parents en seraient informés.

- En hiver, lorsqu'il fait nuit de bonne heure et que l'on vient chercher les enfants à la garderie, la montée depuis le parking couvert jusqu'à l'entrée de l'école est dans le noir ainsi que le parking du haut qui en plus ne possède pas de passage piétons. La mairie indique que les réparations sur les lumières a dû avoir lieu. Un projet de réaménagement des abords de l'école est à l'étude, plus de précisions seront données lorsque le budget sera voté. Les questions d'équipement en arceaux pour vélos adulte coté entrée petit bois ainsi que sur le changement du revêtement de sol du parc de jeux du petit bois font partie de ce projet.

- Bilan et actions du GPE :

- Vente de sapin : 180€ reversés à l'école
- Féeries de Noël : succès de cette action qui a permis de récompenser la plus belle décoration
- Tombola : plus de 4400 tickets vendus, 1400€ reversés à l'école maternelle
- Carnaval virtuel pour remplacer la parade habituelle

- Prochaine action : Le marché aux fleurs le vendredi 9 avril dans la cours de l'ancienne maternelle Dolto comme chaque année.

Madame la directrice remercie les participants et clôture la séance à 19h05.

La présidente

C. Chazalon Gautier



le GPE

E. Ruescas



l'AIPE

C. Girot

